



NOTA PRENSA

González Pons es reelegido como vicepresidente del Grupo Popular Europeo, la mayor fuerza política del Parlamento Europeo

Bruselas, 5 de junio 2019.- **Esteban González Pons** ha sido reelegido hoy como vicepresidente del Grupo del Partido Popular Europeo (PPE), la mayor fuerza política del Parlamento Europeo.

Entre sus funciones estará la de dirigir y coordinar la acción y el trabajo parlamentario del Grupo PPE en un área prioritaria; y la de representar en ocasiones al Grupo PPE en reuniones de alto nivel como la Conferencia de Presidentes del Parlamento Europeo, en la que están representados los líderes de todos los grupos políticos de la Eurocámara.

González Pons ya ha ejercido la vicepresidencia del Grupo PPE durante la pasada legislatura europea, cuando fue elegido para este puesto en 2014 y en 2016.

En una votación separada, el Grupo PPE ha reelegido también hoy como presidente al alemán Manfred Weber, que es además su candidato a presidir la Comisión Europea.

El Grupo PPE es el más numeroso e influyente el Parlamento Europeo, tras haber ganado las elecciones europeas del pasado 26 de mayo.

Para más información:

Javier Jiménez: 0032-475480446